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庁議の概要 

開催日 平成２７年７月１３日（月） 

 

◎項 目 

１ 7 月 13 日の地震及び台風 11 号について 

２ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】 

 

◎内 容 

１ 7 月 13 日の地震及び台風 11 号について【危機管理部】 

 危機管理部より 7 月 13 日の地震及び台風 11 号について報告があった。 

（危機管理部） 

 本日 2 時 52 分ごろ大分県南部で地震が発生、震源の深さは 58 キロ。フィリピン海プレ

ート内の東北から南西に向けての横ずれ断層で、マグニチュード 5.7 であった。 

県内の震度は宿毛市と黒潮町で震度 4、そのほか 5 市町村で震度 3 であった。 

県の配備体制は 2 時 52 分に震災第 2 号配備、危機管理部は全員参集し、幡多地域の出

先機関は、（南海トラフ地震対策推進）地域本部と土木事務所が第 2 号配備で対応した。市

町村は、梼原町、宿毛市、四万十市、黒潮町が災害対策本部体制、大月町が配備体制であ

った。 

 被害の状況は、8 時半時点ですべての市町村と消防本部に確認、人的被害と建物被害は

ない。公共施設も、点検中の黒潮町の砂防施設以外は被害はない。 

伊方の原子力発電所についても特に被害はない。 

台風 11 号については、今朝気象台に確認し、現時点では 16 日から台風の影響が出始め

るのではないかという状況。 

 直撃ルートなので、早めに災害対策本部体制を敷いていくことになると思うので、よろ

しくお願いしたい。 

（知事） 

 この豊後水道コースは一番よくないコースだ。 

（危機管理部） 

 気象庁の予報は高知市内直撃ルートぐらいになっているが、徐々に西へ行き東へ曲がる

というルートになっている。米軍の予想は真っ直ぐ、ヨーロッパの気象局と気象台は偏西

風に流されていく可能性がある予想になっている。 

いずれにしても、現時点では、16 日には影響が出始めるだろうということである。 

 

２ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】 

  総務部が取りまとめた各部局等の今週の動きに関する資料を配付の上、各部局に

よる概要説明及び協議が行われた。 

 

＜主な協議の概要＞ 

○ 事業承継・人材確保の取り組みについて 
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（商工労働部） 

 事業承継・人材確保センターについては、4 月に設置し、広報や市町村等での事業承継・

人材確保のセミナーなどを行ってきたが、7 月 10 日に本格オープンした。 

 先週の段階で 60 件程の相談が既に来ており、県内の事業者は、やはり事業承継・人材確

保については課題意識が多いと考えている。特に 17 件は M＆A の相談で、その中でも買い

が 13 件と、動きは割と活発である。 

（知事） 

 産学官民連携センターも同じことだと思うが、初めての分野へのチャレンジであり、実

際にやってみたら違ったということも出てくると思う。例えば 60 件程の相談が来ることは、

ある意味想定外に非常に相談が多い。また、M＆A もどちらかと言うと買ってほしいが多い

かと思ったら買いたいが多いなど、いろいろなことが起こっている。 

 スタッフの人数や体制のあり方も含め、スタートしてみてこれは修正した方がいい、補

強した方がいいと思うことがあったら、ぜひ迅速に言ってほしい。年度途中の補正で対応

してもいい話だと思う。こういう不確実性の高い分野は、最初の計画にあまり拘泥しては

いけない。柔軟に年度途中であっても体制を入れ替えたり組み替えたりしていくというこ

とが大事。産学官民連携センターについても一緒。 

 遠慮せず、増員が必要と思ったら増員を。人は足りているか。60 何件も相談が来て、大

変ではないか。 

（商工労働部） 

 特に人材の幅、蓄積の面で考えなくてはいけない。体制を考えたい。 

（知事） 

 早めに動くこと。年度途中で変更するということは十分あり得る話。 

 

○ 地理的表示制度について 

（農業振興部） 

 地理的表示制度について 6 月から受付が開始されたが、高知県の対応が遅れ、今、一次

産業の農・林・水の 3 部が連携をして掘り起こしに向けての取り組みを進めている。 

採択の基準について国も走りながら決めていっているようであり、相談をしてもなかな

か返事が返ってこない状況である。7 月 14 日に開催される説明会でもどこまで説明いただ

けるか不明であるが、こういった場を通じて気運を盛り上げていくことが必要と考えてい

る。 

（知事） 

 これは農林水産省の所管か。 

（農業振興部） 

 農水省の外郭団体が事務を取り扱っているが、基準がはっきりしない。19 の申請が出て

いると聞いているが、それを見ながら基準をつくっているようだ。 

（知事） 

 逆に言うと基準づくりに影響を与えられるかもしれないので、本県からも出した方がい

いかもしれない。 

（農業振興部） 
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 はい。相談は頻繁にしているが、なかなか回答が返ってこない。 

（知事） 

 高知のようなところでもできるようにしないといけないと思ってもらえれば。 

規制のレベルなどを変えてくることもあるかもしれないので、よく情報収集を。場合に

よっては打って出た方がいいのかもしれない。よろしくお願いする。 


